8 Société et Culture

Au service des communautés d'implantation

BGFIBank réhabilite l'école catholique Saint Michel de Nkembo...

I.I Libreville/Gabon

LE groupe BGFIBank, implanté dans onze pays d'Afrique, d'Europe et de l'Océan indien, a commémoré, samedi dernier, sa journée de solidarité au bénéfice des communautés, le BGFIday, sur le thème générique ''Le collectif au service de l'excellence''. Cette édition a été célébrée sous le sousthème ''L'éducation et la formation des générations''.

A Libreville, c'est l'école catholique Saint Michel de Nkembo, un établissement à cycle complet, qui a accueilli environ 300 "Bgfiens" issus des différentes composantes (Assinco, BBS School of



Les "Bgfiens" sortant les anciens tables-bancs des salles de classe, en vue de les remplacer.

Management, BGFI Gabon, Finatra, BGFI Bourse, etc.) du premier groupe bancaire de la Communauté économique monétaire de l'Afrique centrale (Cemac). Munis des gants, pinceaux, balais, raclettes..., ils ont donné le coup d'envoi des travaux de réhabilitation de cette école primaire, où est scolarisé un millier d'élèves et où il manque parfois le minimum nécessaire, à l'exemple des sanitaires.

Coups de peinture, don d'ouvrages en vue de la



Vue d'un bâtiment réhabilité.

création d'une bibliothèque, don d'équipements (tables-bancs, tableaux, portes, étagères, sanitaires modernes) ont constitué l'essentiel de l'action des agents du groupe BGFIBank à Nkembo. A la fin de cette première journée de réhabilitation, c'est un établissement en partie flambant neuf que les personnels du groupe BGFIBank ont laissé aux apprenants et à leurs enseignants.

Une grande satisfaction

pour sa directrice, Nathalie Moutsinga, qui a viveremercié responsables du groupe BGFIBank, au nom de sa communauté scolaire. Étaient également présents, le directeur du 1er dégré de l'Enseignement catholique, Jean Michel Pendi, et le président de l'Association des parents d'élèves (APE) de l'établissement, Fabien Essone. Tous ont joint leurs remerciements à ceux de la direction de l'école.

Selon Mme Garandeau, secrétaire exécutif de la Fondation BGFIBank, le BGFIday est organisé tous les mois de décembre dans l'ensemble des pays d'implantation du groupe bancaire. Dans le but d'''offrir des outils de performance scolaire" à l'élite de demain.

...Ecobank apporte de l'eau potable à l'hôpital égypto-gabonais

LBON

Libreville/Gabon

"DE l'eau potable pour une vie saine". C'est le thème retenu cette année par les responsables d'Ecobank pour l'organisation de la journée de partage et de générosité, initiée depuis 2013 par le groupe bancaire panafricain. Après le centre de santé de Nkembo pour son lancement, suivi de l'école urbaine du centre, le centre social d'Angondje et la maternité du

Centre hospitalier régional de Melen l'année dernière, le tour est revenu à l'hôpital égypto-gabonais, sis à Beau-Séjour, dans le 5e arrondissement de Libreville, de recevoir la caravane de la filiale gabonaise du groupe bancaire.

Bien qu'engagée dans la transformation du paysage bancaire africain, en proposant à ses clients "des produits financiers pratiques et abordables", Ecobank accorde beaucoup d'importance aux communautés locales. Aussi, a-telle initié une journée



égypto-gabonais. spécialement pour venir en portant

aide aux personnes dans le besoin. Dans cette optique, un important don de matériel facilitant l'accès à l'eau potable a été offert à cette structure hospitalière de proximité. Le don est constitué de citernes, filtres et bonbonnes d'eau. A cela s'ajoutent des moustiquaires imprégnées et du matériel de nettoyage.

Dans son adresse de circonstance, le directeur général adjoint d'Ecobank, Amadou Moctar Sall, n'a pas manqué de justifier le choix du thème, expliquant qu'il constitue une réponse à la sonnette d'alarme tirée par l'Unicef, indiquant : « sur le 2,1 milliards de personne n'ayant pas accès à l'eau potable dans le monde, près de la moitié vit en Afrique subsaharienne.» Ce problème qui a des répercussions non seulement sur la santé, mais aussi sur l'éducation et les opportunités économiques, perpétue, par conséquent, la pauvreté. C'est pourquoi, a poursuivi M. Moctar Sall, « il est important de savoir que chacun de nous peut faire une différence, mais il faut commencer quelque part.»

Le directeur général de l'hôpital égypto-ganonais, Dr Zacharie Mfourou a eu ce mot : « ce don vient à point nommé pour améliorer notre situation en terme d'alimentation d'eau, pour le bien-être de nos patients.»

La cérémonie s'est achevée par une visite guidée de tous les services de la structure hospitalière, fruit de la coopération entre le Gabon et l'Égypte.

Bienfaisance/ Christ révélé aux Nations à SOS Mwanas La parole de Dieu et des produits divers pour les pensionnaires



Le pasteur Nadia Jocktane (Jeans) et son équipe, au centre SOS Mwanas.

AEE

Libreville/Gabon

LA révérende pasteur Nadia Jocktane, de l'église Christ révélé aux Nations (CRN), était mardi dernier, à la maison d'accueil pour orphelins et enfants abandonnés SOS Mwanas, sise à Belle-Vue 1, dans le 3e arrondissement de Libreville. Dans cette structure, la servante de Dieu, qu'accompagnait son équipe, a partagé la parole céleste avec les jeunes pensionnaires résidents, de même qu'elle a offert aux intéressés des produits divers, à savoir : des kits scolaires, des vêtements et des denrées alimentaires.

« Ce modeste don est une manière pour nous d'appor-



Photo de famille avec les jeunes pensionnaires.

ter notre contribution à l'épanouissement de ces enfants et à leur bien-être. Et surtout leur prouver notre amour. Car Dieu est un Dieu d'amour, et c'est cet amour qui nous amène ici. Le plus important pour nous n'est pas le matériel, mais la parole de Dieu que nous sommes venus partager avec eux aujourd'hui. Un message d'amour. Car, il est écrit : l'homme ne vivra pas

seulement de pain, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu», a rappelé la religieuse. Avant de promettre aux enfants et responsables de l'orphelinat d'autres rendez-vous.

Ravis, les encadreurs de SOS Mwanas n'ont pas manqué d'exprimer leur joie en recevant ce précieux don, tout à la fois matériel que spirituel.

